外部評価アンケート 感想

- ・ 皆が積極的に問題に答えていて、感心しました。英語力も高く、外国人の先生とコミュニケーションをとっている様子に感心しました。
- 学校見学に来させていただきありがとうございました。教室や寮を見学しました。まだ中学生なのでよく考えて決めたいと思います。
- 英数学館が大切にされていることが良く伝わってきました。特に IB クラスの授業の様子を初めて見学させていただいたのですが、英語の授業がこのように実施されているかを感心いたしました。生徒たちが緊張しながらも、リスニングやスピーキングの能力を駆使して勉強している姿がとても素晴らしかったです。
- 卒業生が懸命に学んでいる姿をみると、有難いと感じました。校長先生の説明を聞き、様々な家庭状況の子に対しても一人ひとりの「好き」「得意」を引き出そ うとする教育内容を準備されていることに、我々ももってお考えなければいけないと感じました。
- 明確なビジョンのもと、生徒が生き生きと活動している様子を見ることができました。そこには様々なアプローチがあることもよくわかりました。
- 中学校の時の姿よりも成長している姿が見られて、安心しましたし。高等学校で丁寧にご指導されていることが分かりました。
- 英語教育に力を入れていること、部活動も主体性を大切にしていること、進路指導も、大学との連携が素晴らしいと思います。
- 落ち着いた雰囲気の中で学習しており、特に IB クラスの生徒は意欲的に取り組んでいて、高い英語力を身についているので、将来の活躍が楽しみに思う。
- 教育の理念である"道"や"品性・真性・創造・壮健が根底に溢れたブレない伝統がいかされた校風を感じることができました。強化部の"技術よりも強い精神力・ 魂"という中学校教育の基幹と通ずるベースを感じました。